



Die „Neuen“ an der Grundschule Altenthann: Konrektorin Claudia Gulden mit ihren 14 Abc-Schützen. (Foto: Muschner)

Aufbruch in das neue Schuljahr

Grundschule Altenthann begrüßt Abc-Schützen und neue Leiterin

Altenthann. (mus) Man spürte die Aufregung nicht nur bei den neuen Abc-Schützen. Auch die Eltern, Omas und Opas zeigten einen Hauch von Rührung, als ihre Schützlinge erstmals am Dienstag den Weg in die Grundschule Altenthann fanden. Auch im Lehrerkollegium hat sich in diesem Schuljahr einiges getan.

Nachdem Rektorin Christa Werner vor den Ferien in den Ruhestand verabschiedet wurde, begrüßte nun Konrektorin Claudia Gulden die 14 Abc-Schützen sowie die Klassen zwei bis vier feierlich im Lesezimmer. „Ich freue mich sehr, jetzt hier in Altenthann, an dieser kleinen, übersichtlichen Schule, tätig zu sein. Es gibt viel Neues zu berich-

ten“, begrüßte die neue Schulleiterin die Eltern und die Erstklässler.

Doch bevor die sich auf die Reise mit der Lok machten, die die Kinder vier Jahre lang durch die Grundschule begleiten wird, empfangen die Mädchen und Buben mit „Hallo, schön dass Du da bist“ die Neuen Abc-Schützlinge. „Unsere Lok braucht in diesem Schuljahr nur noch zwei Waggons, einen für die Kombiklasse 1/2 und den anderen für die Kombiklasse 3/4. Auch gibt es für beide Klassen einen neuen Schaffner“, brachte Gulden den Kindern das „Neue“ nahe. Die Kombi 1/2 wird Claudia Gulden, die 3./4. Klasse Stefanie Ball unterrichten. Zusätzlich wird in beiden Klassen mit circa drei Stunden die Förderlehrerin Claudia Neumann an-

wesend sein. „Wir als die neuen Schaffner passen gut auf, dass ihr alles super lernen und euch hier an der Schule wohl fühlen werdet“, erklärte die Konrektorin den jetzigen „Dinos“, den sechs Buben und acht Mädchen aus der ersten Klasse, bevor sie gemeinsam mit den „Tigers“, den Kindern aus der zweiten Klasse, die erste Unterrichtsstunde bestritten.

Währenddessen verköstigte der Elternbeirat der Grundschule die Eltern mit Kaffee und Kuchen. Nach einem erfolgreichen ersten Schultag verabschiedete Gulden die Kinder mit ihren prall gefüllten Schultüten und nagelneuen Schulanzen mit einer Sonnenblume und wünschte eine gute Reise durch das Schuljahr 2014/15.